



Programa APC 2017

Acto de Entrega del “Proyecto de Construcción de Instalaciones para el Desarrollo Saludable del Adolescente en el Centro de Salud de Veracruz”

El 8 de marzo de 2019, el Embajador de Japón, S.E. Takashi Owaki, llevó a cabo la inauguración de las nuevas instalaciones de salud exclusivas para atender la salud integral de los adolescentes en el Centro de Salud de Veracruz. El acto contó con la presencia del Dr. Eric Ulloa, Ministro encargado de Salud, la Dra. Itza Barahona de Mosca, Secretaria General y la Dra. Edilma Berrío del Fondo de Población de Naciones Unidas.

El Centro de Salud de Veracruz no solamente atienden a los pacientes con enfermedades sino también a los 4 mil adolescentes y jóvenes del área para realizar el control integral que incluye salud sexual y reproductiva con la finalidad de apoyar su crecimiento saludable. Sin embargo, debido al reducido espacio con que contaban, no podían realizar los programas periódicamente, y tampoco podían tratar con privacidad, temas delicados como la educación sexual, lo que impedía ofrecer una atención adecuada y amigable como la que requieren los adolescentes.

Es el deseo de la Embajada de Japón que las instalaciones construidas y equipadas con este apoyo contribuyan para el desarrollo saludable de los adolescentes y jóvenes.

【Monto total: \$64,772.00】

